

Betroffen und traurig nehmen wir Abschied von

Elmar Hayoz

26. Januar 1961 – 26. Juli 2018

Er wurde unerwartet auf einer Wanderung im Berner Oberland aus dem Leben gerissen.

Elmar Hayoz stand mitten in seinen beruflichen Aufgaben als Lehrbeauftragter unserer Schule und selbstständiger Unternehmer. Er engagierte sich mit voller Kraft für die Studierenden und seine Projekte.

Wir verlieren mit ihm einen Kollegen, dessen ruhige, einfühlsame und hilfsbereite Art wir alle vermissen werden.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Berner Fachhochschule

Prof. Dr. Herbert Binggeli, Rektor

Prof. Dr. Lukas Rohr, Direktor Departement Technik und Informatik

Dozierende und Mitarbeitende

Der Trauergottesdienst findet am Samstag, 4. August 2018, um 09:30 Uhr in der Pfarrkirche Gurmels statt.